





Trop c'est trop!

Depuis des mois, toutes les organisations syndicales alertent sur la dégradation des conditions de travail et l'installation d'un climat délétère au sein de l'EA-CFI.

Comme la situation ne se débloquait pas et qu'en dépit de nos avertissements, rien n'avançait, la CGT a déposé un préavis de grève en juin dernier. Quelques heures après, la Direction générale nous recevait et prenait enfin les choses en main, diligentant une enquête, confiée à un cabinet extérieur.

On aurait pu croire qu'enfin les choses allaient avancer et que la Direction de l'EA-CFI prendrait la mesure de la gravité de la situation et mettrait en place rapidement des mesures correctives.

Sur place, il n'en est rien! Bien au contraire! Pressions, chasse aux sorcières, management par la brutalité, tout semble être fait localement pour pourrir encore davantage le climat.

Quel est l'objectif ? Que tous se taisent et répondent que tout va bien lorsque le cabinet les interrogera ? Pousser à bout les équipes pour les rendre responsables de ce fiasco car « ingérables » ?

Il n'est pas question d'abandonner le personnel seul dans sa détresse et de laisser croire à la Direction locale qu'elle peut faire ce qu'elle veut en toute impunité et continuer à terroriser ses troupes.

Les Organisations Syndicales appellent à une grève le mercredi 12 octobre pour dire non à la politique de la terreur et pour qu'une vraie solution soit enfin trouvée.

Soyons solidaires de nos collègues!